



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESCAPAN. Emungweme, Africa Sudoccidental, noviembre 14. Una mujer y sus hijos de la tribu de Kuanwma, que escaparon de la lucha en Angola, llegan a un campamento de refugiados.

Una Gigantesca Concentración Derechista Autorizan en España

MADRID, Nov. 14 (UPI). El Gobierno autorizó hoy la realización, el sábado próximo, de una gran concentración derechista en conmemoración del primer aniversario de la muerte del Generalísimo Francisco Franco. La autorización se otorgó después que una huelga general nacional izquierdista cumplida ayer —el primer acontecimiento en una crítica semana política—, no produjo grandes disturbios ni choques.

El martes próximo las Cortes (Parlamento) tratarán el programa reformista liberal del Gobierno, y funcionarios y políticos temen que extremistas, tanto de la derecha como de la izquierda, traten de poner en peligro el plan de democratización.

"Sería ingenuo no admitir que la nación aguarda un ataque, una provocación política", dijo el Diario El País.

Los franquistas de la línea dura están tratando de movilizar a 200.000 personas para la manifestación que realizarán dentro de una semana en el corazón de la ciudad, y han advertido que la

demonstración se llevará a cabo "con o sin" la aprobación de las autoridades.

El Gobernador de la Provincia de Madrid, Juan José Rosón, comunicó la aprobación oficial a la Confederación de Veteranos de la Guerra Civil, el principal organismo que patrocina la concentración, según informaron fuentes políticas.

De acuerdo con el plan de los veteranos, la concentración que tendrá lugar en la Plaza de Oriente comenzará a las 1:30 p.m. y durará solamente 20 minutos. Incluirá la lectura del testamento político de Franco y se entonará el Himno Nacional.

La huelga de antier tuvo gran efecto en la industria pesada, pero prácticamente no alteró el curso normal de la vida ciudadana. Funcionarios del Gobierno dijeron que el paro, al que se plegaron 548.798 trabajadores, tuvo un carácter básicamente político, y que la relativa participación sobre un total de ocho millones de trabajadores, demostraría "el sentido común que prima entre la fuerza obrera".

Sur de Sudán Como una de las Regiones más Pobres de Africa

RUMBEK (Sudán), Nov. 14 (Por William Johnson) (UPI). Desde hace cuatro años y medio, después de terminar la más prolongada guerra en el país más grande del África, el sur de Sudán aún trata de reajustarse.

Más de un millón de personas murieron en la guerra, que duró 17 años. A la conflagración, entre los indígenas negros del sur y el Gobierno controlado por los árabes en Jartum, hacia el norte, se la ha llamado a menudo el "conflicto olvidado de Africa".

Decenas de miles de refugiados huyeron a la vecina Uganda y a Etiopía, en tanto que gran parte del Sudán Meridional, quedó devastado, con aldeas arrasadas y cosechas destruidas.

El Gobierno del Presidente

Jafaar Numeiry ha sido elogiado por organismos internacionales por sus esfuerzos para reconciliar a los "Dos Sudán", pero la tarea de desarrollar el sur es tan grande que tardará decenas de años, incluso si el Gobierno puede mantener la frágil unidad actual.

El Sudán meridional es una de las regiones más inhóspitas del mundo, una tierra de pantanos y selvas impenetrables.

Samuel Baker y otros exploradores que hace más de un siglo pasaron por el sur de Sudán en busca del nacimiento del Alto Nilo lo describieron como un "infierno viviente".

Los dudaneses dicen que

—Favor pase a la Pág. 64.

Sirios Preparados para Ocupar Totalmente Beirut

BEIRUT, noviembre 14. (AP).— Veintenas de tanques sirios bajaron hoy de las montañas a Beirut, como preparativo para la ocupación completa de los frentes de batalla de la ciudad.

La policía militar, provista de

casco rojo, cerró las carreteras del este de la capital, para permitir el paso de las columnas de tanques T-54 y T-62 de fabricación soviética.

Los vehículos fueron emplazados junto a los 170 vehículos blindados y a los 6.000 soldados que ya se encuentran en Beirut y sus alrededores desde el miércoles.

"Todos los tanques sirios deben estar camino a Beirut", dijo un empleado público retirado que

observó la entrada de la columna. Unidades de artillería fueron emplazadas en las colinas del lado oriental de la ciudad, para respaldar en caso necesario la ocupación de los frentes.

Seis cañones montados en tanques fueron emplazados en los suburbios meridionales. Las unidades, de ocho metros de largo, apuntaban hacia las zonas de ba-

—Favor pase a la Pág. 67.

Elecciones hoy en Brasil

RIO DE JANEIRO, Nov. 14 (UPI). El pueblo brasileño irá a las urnas mañana para elegir funcionarios municipales en todo el país, en comicios que el Presidente Ernesto Geisel, desea considerar como un voto de confianza en su Gobierno. Geisel ha pedido repetidamente "un voto de confianza en la revolución" a través de dichas elecciones, en las que no está en juego ningún cargo Federal.

Geisel aludió así a la revolución de las fuerzas armadas de 1964, que desde entonces ha llevado al Poder a cuatro gobiernos militares.

El pueblo votará por alcaldes y concejales en 3.968 ciudades del país. Este está dividido en municipios, aun en las zonas más atrasadas de las selvas, no existiendo en Brasil el sistema de

—Favor pase a la Pág. 64.



NEUVO ALCALDE. Londres, noviembre 14. El nuevo Alcalde Mayor de Londres Sir Robert Gillett, participa hoy en desfile.

Sin Aparecer Miss

Venezuela en Londres

LONDRES, noviembre 14. (UPI).— Los organizadores del concurso de belleza Miss Mundo encaron hoy un curioso problema: ¿Dónde se encuentra Miss Venezuela?

"Por lo que sabemos ella llegó ayer desde Caracas", declaró un vocero del concurso y agregó: "Pero el cable que nos informaba sobre su vuelo llegó tres horas después del avión y cuando llegamos al Aeropuerto ella se había ido".

¿Pero dónde? Eso es lo que nadie sabe.

"Hemos tratado todo para encontrarla, pero nadie tiene ninguna información", dijo el vocero.

"Ella tiene amigos aquí y tiene nuestra dirección. Hay probabilidades de que se haya hospedado en casa de alguno de sus amigos, pero desgraciadamente no tenemos nombres ni direcciones y todo lo que podemos hacer es esperar", agregó el atribulado

—Favor pase a la Pág. 67.

Continúa Estancada la Reunión Sobre Rodesia

GINEBRA, SUIZA, noviembre 14 (AP).— Los dirigentes nacionalistas negros que participan en las empantanadas conversaciones sobre un arreglo en Rodesia, volvieron a examinar hoy privadamente su firme posición respecto al período de un año, que han señalado para instalar el Gobierno de mayoría negra en ese país. Mañana se reunirán con los organizadores británicos de la conferencia para procurar una definición.

Un día después que los Estados africanos de la llamada "línea del frente" intervinieron para evitar el derrumbe de las conversaciones, los principales dirigentes del

frente patriótico conferenciaron en hoteles de Ginebra, para decidir si aceptaban la fórmula británica que habían rechazado con anterioridad.

Los observadores que los influyentes Estados negros de la "línea del frente" que rodean a Rodesia, se reunieron separadamente con el Obispo Abel Muzorewa y el Reverendo Ndbaningi Sithole, para informarles sobre la razón por la cual dichos países pidieron a Gran Bretaña que postergue una sesión de la conferencia en pleno señalada originalmente para el sábado.

Muzorewa y Sithole son rivales

—Favor pase a la Pág. 67.

Ejército Argentino Mató la Semana Pasada 45 Terroristas

BUENOS AIRES, Nov. 14 (AP). Las fuerzas de seguridad infligieron una de las más duras derrotas a los guerrilleros de izquierda cuando la semana pasada dieron muerte a por lo menor 45 y elevaron a 76 el número de los abatidos en el presente mes.

La enajenación de los "Montoneros", de la radicalizada juventud peronista, y del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de orientación marxista, es implaceable y parece haberse centrado ahora en la ciudad de La Plata, capital de la Provincia de Buenos Aires, 50 kilómetros al sur.

En esa zona fueron abatidos 39 extremistas, en su mayoría "Montoneros". Las continuas operaciones antisubversivas han

permitido a los militares obtener importante documentación que favorece el éxito de los procedimientos.

Tras la explosión de dos bombas en la Jefatura de Policía de La Plata, que causó la muerte de una policía y heridas a once, entre éstos el Subjefe que perdió un brazo, la represión se intensificó, y prueba de ello es el elevado saldo de muertos.

El atentado, según se informó, fue cometido por un empleado civil de la policía, que ahora despareció junto con su esposa.

Por lo menos 1.230 personas han muerto este año a causa de la violencia política. De esa cifra 1.034 murieron desde el 24 de

—Favor pase a la Pág. 64.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CUMPLEN AÑOS. Nagoya, Japón, noviembre 14. Las gimnastas rumanas Nadia Comanici y Teodora Ungureanu soplan velas de cumpleaños ayer en Nagoya. Nadia cumplió 15 años y Teodora 16 años.